

Êtes vous parentalité positive ?

Author : Cyril Brun

Categories : [En Une](#)

Date : 13 mars 2016



La parentalité positive, c'est le nouveau concept à la mode qui consiste à ne pas reproduire la parentalité probablement négative, entendons celle qui punit.

"J'ai eu une éducation basée sur l'autorité et la punition. Je ne voulais pas reproduire", explique Rabia.

Et pour cela vous pourrez suivre un atelier de "parentalité positive", organisé un samedi matin dans un local du XI^e arrondissement de Paris.

Parmi les thématiques abordées, au choix, les alternatives à la punition, les façons d'aider les enfants à faire face à leurs sentiments et de les inciter à coopérer.

Sachez-le donc si vous êtes des tenants de l'autorité parentale vous risquez bien d'être affublés

du nouveau discrédit à la mode, la parentalité négative.

Cela vous parait trop incongru ? Jetez un oeil [ici](#)

Nous sommes dans la droite ligne de la déstructuration familiale vue comme autorité machiste.

Peut-être pourrions-nous nous demander simplement ce [qu'éduquer](#) veut dire avant de noyer nos enfants d'idéologie.